



# 進路だより

第4号

令和5年7月19日発行

宮城県東松島高等学校 進路指導部

「さあ、始めましたよ!!」

主幹教諭

7月1日より求人票の公開が始まりました。就職を希望する卒業予定者の皆さん、いよいよ進路決定に向けて本格的に動き出す時期となってきました。もう皆さんは進路の先生方やSAからいろいろと話をされているので分かっていることと思いますが、確認のためこれからの予定を記載しておきます。

- ①7月1日より高卒求人公開
- ②応募前職場見学開始
- ③就職応募願提出
- ④就職選考会儀
- ⑤応募書類作成
- ⑥9月5日より応募開始(応募書類発送)
- ⑦9月16日より就職試験開始
- ⑧試験実施より2週間以内に結果通知
- ⑨内定通知が届いたら、お礼状の作成及び承諾書等の書類提出

その他に①~⑥までの2か月半の間にやらなければいけないことが、履歴書作成のための企業研究や就職試験対策の面接練習、筆記試験対策などたくさんあります。おそらく「あっ!」という間に時間が過ぎていくと思います。計画的に進めることが大切になってきます。

そして、進学を希望している皆さんも、専門学校のAO入試を利用して受験する人はもう手続きが始まっているところもあるでしょう。進学は専門学校や大学などそれぞれ学校ごとに応募期間が決まっているので確認しておきましょう。いつ出願するのかを決めて、そこから逆算して今何をすべきなのか考えましょう。

さて、このことを考えると「時間がない!」って思う人もいます。今回このように進路だよりに書く機会をいただいたので、進路についてちょっと思っていることをお話ししたいと思います。

何かを成し遂げるということは、ゴールを決めたら、そこに到達するまでにどのような準備をするのかが大事になります。進路については、まず、卒業後の自分をイメージできるかが重要です(でも、イメージできる人ってどのくらいいるんだろう...私も高校に入学したばかりの時は、高校を卒業した後のことはイメージできていたかといえば、疑問ですが...). 進学なのか就職なのかくらいからでも良いので考えることから始めてみましょう。そして、いろんな情報を集めましょう(進学するなら経済的にどのくらいの学費がかかるのか、就職するにはどんな企業なのか、どんな資格が必要なのかなど)。進路は早めに考え、情報収集を行い、実行に移すことがとても大切です。そうすることで、選択肢も増え、自らの進路を拓げることができると思います。実行に移すことは、進路決定に向けての準備段階で一番重要なこととなります。高校生活の中では中間年次でこの段階に入っていないと後々自分自身が苦勞することになると思うので、早めに一步踏み出してほしいと思います。時間は世の中の人全員に平等に与えられています。その時間を上手に自分の将来のために使ってみてください。

まとまりのない内容になってしまいましたが、進路選択、進路決定は皆さん自身の問題なので、最終的には皆さん一人一人が判断して取り組むこととなりますが、辛いことや判断に迷うこともあるかと思います。その時は、周りの人(家族、先生、友人など)頼ってください。そして、皆さんが一番良い選択をしてください。

さあ、明るく元気に、そして前向きに行きましょう!



東松島高校の先生方は皆さんの応援団です。いつも皆さんを応援しています!

# 「夏休みにやっておくべきこと」

進路指導部長

いよいよ夏季休業が始まります。卒業予定生の皆さんは、応募前職場見学やオープンキャンパス、中には専門学校のAO入試の面談があるという人もいて、忙しい毎日になることと思います。高校生活最後の夏休みというのは、皆さんの来年4月からの生活を左右するかなり大切な期間になることをどうか知っておいてください。また、入学年次や中間年次の皆さんもこの夏休み中にぜひ経験しておいてほしいことがあります。それは、大学や短期大学、専門学校で開催されるオープンキャンパスへの参加です。多くの上級学校がこの期間にオープンキャンパスを開催して、学校紹介をしてくれます。宮城県専修学校各種学校連合会に加盟している学校では、「未来の仕事体験プログラム」と題して、専門学校で行っている活動を楽しく体験できる企画もあります。ぜひ進路決定の1年前にあたるこの夏休みから上級学校を見学する機会を持ってください。

進路指導部では今年度も夏休み最後の3日間「進学就職対策講座」を開催します。今年度は卒業予定生だけでなく中間年次の皆さんにも参加を呼びかけます。面接対策や作文・小論文対策、履歴書やエントリーシートの書き方、一般常識問題などあなたの実力をアップする講座を用意していますので、22年次、21年次、20年次の皆さん、進路について早い時期から意識を高く持って取り組んでみてはいかがでしょうか。

最後に卒業予定生の皆さん。チューターとの連絡は取り合っていますか。夏休みは面接練習には絶好の期間です。「面接と作文は練習するだけうまくなる」ぜひ有効な夏休みにしてください。

## 応募前見学は早い方がいい

7月1日(土)から求人票受付開始です。求人票を見て興味のある企業があったら、応募前見学の申し出を進路部の先生に伝えてください。就職試験に余裕を持って臨むためにも、応募前見学はできるだけ早い方がいいです。他校の生徒の動きも意識しましょう。

昨年度の 進学就職対策講座

合同企業説明会



## チューターと夏休みの面接練習

今年度から「面接練習チューター制」という新しい形を導入しています。卒業予定生は、自己紹介書を作成して担当のチューターに持っていき、面接の練習や履歴書、願書作成などを始めましょう。積極的に動くことが大切です。面接は慣れることがポイントです。

## そろそろスーツと靴の準備をしよう

9月16日以降、就職試験がスタートします。そろそろ面接時のスーツや靴などの準備をしましょう。スーツは黒や紺色、シャツは白色が無難です。購入を考えている場合は早めに保護者と相談しましょう。※高価なものはいりません。

## 7月、8月の進路関係行事

7月1日(土)～ 求人票受付開始

7月22日(土)～8月22日(火)

夏季休業・保護者面談期間

8月18日(金)・21日(月)・22日(火)

進学就職対策講座

